



Rubén Moreira advierte que elección de juzgadores en la reforma judicial será compleja



La votación para elegir jueces, ministros y magistrados del Poder Judicial, que prevé la reforma planteada por el Presidente de la República, no será ciudadana y presenta una serie de complicaciones que la harán confusa y no tiene como fin mejorar la impartición de justicia, advirtió el líder parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

En redes sociales, sin rodeos, el congresista anticipó que la elección propuesta por el Ejecutivo y Morena será “un desmadre”.

“Es un desmadre, si para contarlo miren todo el rato que llevo, imagínese de nuevo que usted llega, entrega su credencial, le dicen: pase, tiene que leer, esto dura un hora, ¡eh!, esto dura una hora”, indicó, anticipando cómo podría llevarse a cabo el proceso de votación.

Detener la reforma

En el marco del inicio de la discusión de la reforma, en la Comisión de Puntos Constitucionales del recinto, Moreira Valdez lanzó un llamado a detener la aprobación del proyecto y estudiarlo con cuidado para que no caiga en los errores que ya se perfilan.

Sentenció que las modificaciones no buscan mejorar el sistema de justicia de manera integral, ni permitir que jóvenes abogados provenientes del interior de la República puedan llegar a un puesto en el Poder Judicial.

“Vamos a caer en las malas prácticas, vamos a correr, bueno los de Morena, a los buenos jueces, que los hay muchos en el Poder Judicial federal. México está en riesgo y para empezar, no sé cómo le vamos a



hacer para votar. Creo que al señor Presidente de la República nadie le explicó este procedimiento y a la señora Presidenta tampoco, ojalá Morena reflexione y podamos detener esto”, recalcó.

En su cuenta en la red social X, antes Twitter, @rubenmoreiravdz, el congresista hizo una narración en video, de lo que se prevé, podría ser la elección de juzgadores en las urnas, en los términos que señala el proyecto de dictamen de la reforma judicial.

Comenzó a descalificar el proceso, al aclarar que no será el ciudadano quien elija de inicio a los aspirantes a juzgadores, ya que tendrá que escoger de las listas que emitan el Ejecutivo Federal, el Legislativo y el propio Judicial.

Como ejemplo, afirmó que en las boletas para elegir 9 ministros de la Corte, se incluirán un total de 81 nombres que el ciudadano deberá leer y anotar en un recuadro en blanco, el nombre de la persona que cree será el ministro o ministra idóneo.

Para elegir a otros integrantes del Poder Judicial, se le entregarán 16 boletas más, y eso en el caso de la elección extraordinaria de 2025, porque en el 2027, el votante recibirá una serie de boletas para que elija jueces, y además, las boletas que se utilizarán para las elecciones de legisladores federales, locales, presidentes municipales y gobernadores, aseguró.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/8/26/ruben-moreira-advierte-que-eleccion-de-juzgadores-en-la-reforma-judicial-sera-compleja-653861.html>